

ÁFRICA DEL SUR

Sudáfrica, Botsuana y Zimbabue

En 1487, el navegante portugués Bartolomé Díaz de Novaes doblaba por primera vez el cabo de Buena Esperanza y entraba en el océano Índico. Aproximadamente siglo y medio más tarde, los holandeses se establecían junto al promontorio rocoso que separa el Atlántico del Índico. De esta forma nacía la colonia del Cabo, ciudad destinada a convertirse en la metrópoli más fascinante de África Austral. Desde el siglo XVII ha pasado tiempo suficiente como para que aquel pequeño asentamiento haya dado lugar a la República de Sudáfrica, con toda seguridad el estado más desarrollado y dinámico de África. Los años del apartheid han quedado ya atrás y hoy el país se abre al mundo dispuesto a competir por el liderazgo económico del continente. El turismo es precisamente una de las claves de este éxito. Ciudad del Cabo es la ciudad colonial más interesante de África, la diversidad paisajística del país no tiene paralelos en ningún otro lugar del continente y las concentraciones de fauna de sus parques nacionales no tienen nada que envidiar a los célebres parques de África Oriental. Si a todo esto le añadimos el Parque Nacional de Chobe en Botsuana y las cataratas Victoria en Zimbabue, el resultado es uno de los grandes viajes más espectaculares del hemisferio sur.



SALIDA 17 de mayo de 2024

1er Día. Volamos a Ciudad del Cabo.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Doha o Estambul, donde enlazaremos con el vuelo que nos llevará a Ciudad del Cabo. Cena y noche a bordo.

2º Día. Ciudad del Cabo.

Aterrizaremos en Ciudad del Cabo e iremos a almorzar. Por la tarde visitaremos el jardín botánico de Kirstenbosch, considerado uno de los mejores del mundo. Cuando acabemos la visita iremos a instalarnos a un buen hotel situado en el Waterfront. Nos instalaremos y saldremos a pasear por la animada zona del Waterfront, una antigua zona portuaria remodelada convertida en uno de los distritos comerciales y de ocio más atractivos del país.

3er Día. Ciudad del Cabo.

Desayunaremos en el hotel y seguidamente navegaremos hasta Robben Island (sujeto a las condiciones marítimas) para conocer la siniestra cárcel donde cumplió condena Nelson Mandela. De regreso a Ciudad del Cabo haremos una visita panorámica de la ciudad donde destaca el Castillo de Buena Esperanza y los llamados Jardines de la Compañía. También nos acercaremos al pintoresco barrio de Bo Kaap para ver las famosas casas pintadas. Almorzaremos y por la tarde subiremos a Table Mountain (subida sujeta a condiciones meteorológicas). Durante nuestra estancia en la cima daremos un paseo para disfrutar de las vistas hacia los cuatro puntos cardinales.

4º Día. Ciudad del Cabo – cabo de Buena Esperanza – Ciudad del Cabo.

Hoy haremos una excursión de día entero hasta el cabo de Buena Esperanza. Durante el recorrido nos detendremos en el puerto de Hout Bay, y disfrutaremos de las hermosas vistas de la costa. A continuación llegaremos a Cape Point, desde donde subiremos en funicular hasta la cima de la roca. Después continuaremos la etapa hasta la playa Boulders, donde veremos la colonia de pingüinos del Cabo. Almorzaremos y por la tarde regresaremos a Ciudad del Cabo.

5º Día. Ciudad del Cabo – Parque Nacional Kruger.

Después del desayuno nos trasladaremos al aeropuerto para volar a Hoedspruit, desde donde continuaremos por carretera hasta llegar a una de las reservas del Parque Nacional de Kruger. Almorzaremos y por la tarde saldremos a hacer un primer safari en 4x4 para empezar a conocer la variada fauna del Kruger donde se pueden ver los llamados Big Five: león, leopardo, búfalo, elefante y rinoceronte negro. Finalmente regresaremos al lodge para cenar y descansar.

6º Día. Parque Nacional Kruger.

Nos levantaremos de madrugada y saldremos a hacer un safari en vehículos 4x4 para ver a los animales en uno de los momentos del día en que se muestran más activos. Volveremos al lodge para desayunar y descansar tranquilamente mientras disfrutamos del ambiente de la sabana africana. Almorzaremos y por la tarde saldremos para hacer otro safari en 4x4. Observaremos la espectacular caída del sol en la sabana y después haremos un breve safari nocturno antes de volver al lodge para cenar y descansar.

7º Día. Parque Nacional Kruger – Victoria Falls.

De madrugada haremos un último safari (sujeto a la hora de salida del vuelo) y después regresaremos al lodge para el desayuno. A continuación nos trasladaremos al aeropuerto para volar a Victoria Falls, situado en la vecina Zimbabue. Por la tarde realizaremos un cruce por el río Zambezi para ver hipopótamos y cocodrilos y contemplar la puesta de sol. Acabada la navegación nos alojaremos en el hotel para cenar y descansar.

8º Día. Victoria Falls.

Después del desayuno nos dirigiremos al aeródromo para empezar un vuelo en helicóptero sobre las cataratas Victoria, la garganta que hay a continuación y las aguas del río Zambezi. Almorzaremos y por la tarde iremos a visitar las cataratas (UNESCO) paseando por el camino que recorre el frente de los saltos de agua. Terminada la visita dispondremos de tiempo libre para descansar o pasear por Victoria Falls.

9º Día. Victoria Falls – Parque Nacional Chobe.

Después del desayuno saldremos por carretera hacia la frontera de Botsuana, desde donde continuaremos hasta el Parque Nacional de Chobe. Nos instalaremos en el lodge y almorzaremos. Por la tarde empezaremos un safari fluvial para observar cómo los animales se acercan al río para beber o bañarse. Sobre todo veremos elefantes, ya que en Chobe se encuentran las concentraciones más importantes de estos paquidermos en África. Cena y

alojamiento en el lodge.

10º Día. Parque Nacional Chobe.

Pensión completa en el lodge. Hoy dedicaremos todo el día a explorar el Parque Nacional. Tal y como tendremos ocasión de observar, además de elefantes en Chobe se pueden ver búfalos, cebras, jirafas, kudus e impalas, así como una gran diversidad de pájaros. Haremos un primer safari de madrugada, cuando los animales se muestran más activos, y otro por la tarde, cuando vuelven a la actividad después del calor del mediodía.

11º Día. Parque Nacional Chobe – Soweto – Johannesburgo.

Haremos un último safari de madrugada (sujeto a la hora de salida del vuelo) y después regresaremos al lodge para el desayuno. Cuando terminemos nos trasladaremos al aeropuerto de Kasane para volar a Johannesburgo. Después de aterrizar nos instalaremos en un buen hotel de Johannesburgo para cenar y descansar.

12º Día. Johannesburgo – Pretoria – Barcelona.

Tras el desayuno iremos a conocer Soweto, el centro neurálgico de la resistencia negra en el sistema del apartheid. Durante la visita nos detendremos en el Museo Hector Peterson, la iglesia Regina Mondí y la casa de Nelson Mandela. A continuación iremos a conocer Pretoria, la capital administrativa de Sudáfrica. Durante la visita veremos Constitution Hill, Union House, el Voortrekker Monument y la plaza de la Iglesia, flanqueada de interesantes edificios de estilo colonial. Almuerzo. Por la tarde nos trasladaremos al aeropuerto de Johannesburgo para tomar el vuelo a Doha o Estambul. Cena y noche a bordo.

13º Día. Llegamos a Barcelona.

Llegamos a Doha o Estambul y enlazamos con el vuelo a Barcelona. Al aterrizar y una vez recogido el equipaje daremos por terminado el viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

9.425.- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

1.450.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos internacionales de línea regular de la compañía Qatar Airlines o Turkish Airlines, clase turista • Vuelos domésticos con compañías locales, clase turista • Alojamiento en hoteles de 4**** en Ciudad del Cabo, Johannesburgo y Victoria Falls. Lodges de 4**** en la reserva de los parques nacionales de Kruger y Chobe • Servicio de maleteros en todos los hoteles • Pensión completa durante todo el viaje exceptuando las comidas del séptimo y onceavo día que coinciden en horario de vuelo • Guía de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Ciudad del Cabo • Excursión de día entero al cabo de Buena Esperanza • Safaris en 4x4 en el Parque Nacional de Kruger • Excursión en barco por el río Zambezi • Visita de las cataratas Victoria con sobrevuelo en helicóptero • Excursión en barco por el río Chobe • Safaris en 4x4 en el Parque Nacional de Chobe • Visita de Pretoria • Visita de Soweto • Seguro de asistencia en viaje

OBSERVACIONES: Es obligatorio consultar un centro de vacunación antes de empezar el viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.



SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.